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航海东路街道政协工委将认真学习贯
彻政协全会精神，做好以下工作：建设好高
标一流的“五联手委员之家”，按照委员区
域、行业、界别不同，以有利于加强联系、听
取民声为原则，以社区为单位，建立政协委
员联系社区制度，定期安排委员接待日，为
履行职责，开展调研提供平台。开展实地调
研，破解疑难点。围绕制约影响街道经济发
展、城市管理、基层民生等难点问题，组织政
协委员深入一线了解问题，开办座谈会找准
症结，发挥职业优势和提案优势提出建议，
破解难题，助推街道经济社区全面发展。
探索管理方式，彰显闪光点。街道政协工
委将开展星级委员评比活动，激发横向网格活力和委员参与街道工作的
热情，通过街道多渠道多形式的宣传活动，宣扬委员实绩，彰显委员魅
力，扩大航东委员的影响面，增强航东政协委员之家凝聚力。

定期安排委员接待日
政协委员 皇甫宜涛

2018年紫南街道政协工委工作，将继
续认真落实“委员履职双网格”工作的要
求，进一步提升“五联手委员之家”建设标
准，注重发挥好政协组织的桥梁纽带作用，
畅通委员联系群众的渠道，多措并举，切实
把委员履职工作落到实处。深化政协委员
联系社区制度，推进政协委员根据自身特
点在社区建设和发展中发挥作用。

今年，紫南政协将在所有社区建设政
协委员联系点，设立群众热线，定期组织委
员到社区亮身份，听民意，让群众听到政协
的“声音”，看到政协的“身影”，感受政协的
“力量”。组织委员开展好视察和调研活
动，对街道的重点、难点等中心工作实施专题调研，通过提出有价值的
意见和建议推进问题解决，充分发挥好政协“人才库”和“智囊团”的作
用。推进政协参与街道工作的深度和广度，充分利用政协自身优势，广
泛开展联谊活动，积极牵线搭桥，帮助街道办引进资金、项目和技术等，
促进地方经济发展。

在所有社区建设政协委员联系点
政协委员 杨福中

此次两会让我再一次深切地感受到作
为政协委员肩上的责任重大、使命光荣。
能否反映最真实的民意社情，拿出行之有
效的提案，是考量政协委员工作责任心和
能力的主要标准。作为一名在养老领域深
耕多年的服务者，这次会议我带来的提案
是《关于升级改造、新建养老托老机构的建
议》，在提案调研过程中，我深深地认识到，
近年来，随着人民物质文化生活水平的不
断提高，以及中等收入阶层的不断扩大，群
众对健康养老的需求持续增大，但养老机
构数量少、功能不完备、服务能力弱的问题
也随之凸显。

我希望，社会各界要进一步加大对社会力量举办养老托老服务的
支持力度，加强对养老托老机构的指导，探索建立互助互惠型的积极养
老模式。

升级改造、新建养老托老机构
政协委员 李春莲

管城区九届政协二次会议展现了三个特点，即工
作实、作风严、面貌新。区政协推行的“双网格”和“五
联手”机制，促进了专委会、界别和乡（街道）政协工委
的良性互动，激发了每一位政协委员所具有的巨大潜
能，通过“双网格”和“五联手”机制，增强了不同界别
委员之间的互动交流，让很多新委员快速融入一起，
大家能集中更多智慧，能发出更多声音，也便于委员
之间的优势互补，进而形成了调研视察成常态，界别
活动很多彩的良好局面，大家团结共事，建言献策，齐
心协力为管城经济社会发展贡献自己的一份力量。
此次会议也执行了全新的签到制度，对每一名政协委
员有了更为严格的要求；委员们通过一年的履职，也
展现了良好的精神风貌。

作为一名政协委员，要在做好本职工作的基础上，围绕区委区政府的中心工
作，做好结合，从而履行好一名政协委员的职责。今年我带来了“加强青年人才培
养”的提案，在郑州建设国家中心城市和商都历史文化区建设的背景下，我们要注
重创新创业和人才培养，以人才为基本，以创新为驱动，让更多有志青年为郑州和
管城的发展贡献智慧和力量。

加强青年人才培养
政协委员 王歌

作为一名民族宗教界的委员，我始终本着做好
本职工作的思想，加强不同民族间的文化交流沟通，
促进民族团结，为社会和谐稳定做出贡献。同时，心
系群众，关注环境保护和交通安全。

我认为此次会议的政协工作报告内容丰富、实
事求是，更有新思想、新办法，五联手机制，双网格模
式，提案督办和视察，带领委员走出郑州，到各地著
名大学学习培训，加强了委员和社区工委的联系、委
员之间的联系，更加深了彼此之间的感情，使委员们
带着更加高涨的热情参与政协活动，共同关注民生，
共同协商和参与管城的发展和建设。

2018年，民族宗教界别的委员一定不忘初心，做
好本职工作，搭建好政府和群众的桥梁，加强民族文
化教育，提高民族素质，加强不同民族文化交流，搞好民族团结，为“四个管城”和
郑州国家中心城市建设做出积极贡献。

关注环境保护和交通安全
政协委员 海军伟

继续做好“委员之家”平台建设
政协委员 陈兵

为把工作真正落到实处，管城区政协确立了“五
个一”总体工作思路，协商通过了委员网格化履职管
理推动“五联手”的工作机制，制定了《区政协委员管
理和考核办法》、《区政协提案工作办法》等工作制
度，推出了“管城政协”微信公众号及时全面跟进宣
传，区政协各项工作呈现出全面进步、创新务实的良
好局面。

在今后的工作中，区政协要学习新思想，在深刻
领会党的十九大精神上有新提升；牢记新使命，在围
绕中心促发展上有新作为；肩负新担当，在服务民生
工作上有新成效；落实新举措，在凝聚各方共识上有
新深化；提出新要求，在加强自身建设上有新跃升。
进一步发挥好政协组织的桥梁纽带作用，按照“懂政
协、会协商、善议政”标准加强自身建设，继续做好“委员之家”平台建设和深化运
用“五联手”的各项工作，充分发挥委员主体作用，不断在激发委员争当参政议政
的先进、解疑释惑的使者、民主监督的中坚和遵纪守法的模范等工作中献实策、办
实事、出实力，为以商都历史文化区为引领的“四个管城”建设，全力贡献出政协组
织和政协委员的智慧与力量。

委员满腔热情亮出“好点子”
为建设美丽管城建言献策

参政议政满腔热情，建言献策不遗余力。在管城回族区两会上，政协委员带来了哪些与群众利益息息相关的建议？
委员们带来哪些“好点子”？让我们一起来聆听他们发出的“好声音”。 记者 柴琳琳 通讯员 刘博闻 文/图


